

ガンジニア河津だより

No.151
(福)南寿会
広報誌編集委員会

2020年 4月号



デイサービスで『楽しいイベントは無い?』と考えていたところ、厨房の方から『おやつのパイキングは?』との有難い申し出が。もちろん二つ返事で『お願いします!』と、早速の開催決定!

甘党の方は勿論、『普段は甘い物は食べないよ』という方までが、2回、3回と皿を片手にお目当てのおやつへ直行します。『こんなに用意しても余るんじゃないの?』という心配をよそに、用意されたおやつは皆さんの胃袋へ収まりました。因みに1番人気は、厨房職員手作りのカボチャプリンでした。

デイサービスでおやつパイキング



昼食にお好み焼きを作り提供させて頂きました。ペースト食の方にも、できるだけ同じ物を食べて頂きたいと思い、完成後ミキサーにかけることで対応させて頂きました。

皆様口々に「美味しい」と言って下さり、「数年振りに食べたよ。美味しかった」と喜んで下さる方も。

皆様に満足いただけたレクリエーションになりました。

光ユニット お好み焼き





ユニットの皆さんから「ラーメンを食べたい」との希望があり、煮込みラーメンを提供させて頂きました。その他に餃子や手作りの煮卵やチャーシュー、チャーハンも用意したところ、普段なかなか食が進まない方も自ら食べて下さり、麺類はちょっと苦手という方は、スープまで綺麗に飲み干して下さいました！

職員の感想・・・「失敗しなくてよかった…」



なぜなユニット 食事会



渡邊モモ工様
85歳



木田登美様
100歳



野田つる子様
97歳



町田桂子様
89歳



林幸子様
89歳

面会制限延長のお願い

都市部における、急激なコロナウイルス感染拡大を受け、当初の予定を延長して面会を制限させて頂いております。

ご利用者・ご家族の皆様におかれましては、ご不便をお掛けしますが、ご理解ご協力をお願い申し上げます。



4月1日から特養3階職員としてサンシニアに仲間入りした半田和樹君は、陸上部で長距離走に打ち込んだスポーツマン！

静岡県の福祉施設では、新卒で入職する職員の為に合同での入職式を行っています。今年はコロナウイルスの影響で開催が危ぶまれましたが、マスク着用や消毒、席の間隔を保つなど、



予防対策を確実に行った上での開催となりました。

社会人としてのスタートを、職員一同応援していきます。

ピッカピカの新人職員紹介